

PROYECTOS MUNICIPALES IMPULSAN EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA CIUDAD LACUSTRE

Con el objetivo de modernizar la infraestructura de la comuna y ofrecer espacios más seguros y accesibles para residentes y turistas, la Municipalidad de Pucón ha puesto en marcha una serie de proyectos estratégicos. Estas iniciativas buscan consolidar a la ciudad como un destino turístico de primer nivel.

Para la máxima autoridad comunal, Sebastián Álvarez Ramírez, el compromiso municipal está orientado al desarrollo de la ciudad lacustre en diversos ámbitos, tal como lo establece su Programa Municipal. "Pucón es más que un destino turístico, es nuestro hogar. Ver cómo nuestra comuna crece y se moderniza con proyectos que realmente marcan la diferencia nos llena de orgullo. Queremos que nuestros vecinos y quienes nos visitan se sientan seguros y disfruten de una ciudad mejor equipada y más acogedora", afirmó.

Uno de los proyectos más ambiciosos de la actual administración es la reparación y mejoramiento de las escuelas urbanas y rurales dentro de Pucón. Este plan contempla la limpieza de canaletas, el repintado de todos los establecimientos educacionales, la reparación de baños y la habilitación de espacios dignos para los miles de niños y niñas de la comuna, promoviendo un ambiente de alegría y desarrollo educativo integral.

El Departamento de Fomento, perteneciente a la Dirección de Desarrollo Económico, Fomento y Turismo del municipio, se unirá a Renta y Patentes para dar vida al nuevo Centro de Negocios, una iniciativa impulsada por el alcalde con el objetivo de reactivar la economía local. Este espacio brindará orientación y apoyo a emprendedores, cooperativas, corporaciones, agrupaciones, comerciantes ambulantes y em-



presarios de todos los tamaños. Con esta iniciativa, se busca fortalecer el desarrollo de los negocios en la ciudad lacustre, proporcionando herramientas y asesoría clave para su creci-

miento y consolidación.

En su primer mes de gestión, el alcalde Sebastián Álvarez creó un espacio que funciona como motor de desarrollo local y que dignifica el trabajo de 137 em-

cha, el municipio ha destinado recursos propios para la ampliación del sistema de televigilancia, incorporando nuevas tecnologías de monitoreo y seguridad. Esta inversión permitirá reforzar la vigilancia en puntos críticos de la ciudad, contribuyendo a la prevención del delito y mejorando la seguridad ciudadana.

Otro de los proyectos planificados para el año 2025 es la construcción de módulos multi-servicio, los cuales incluirán baños en tres categorías, un punto de venta, bicicletero, espacio de trabajo y acceso a Wi-Fi en sectores estratégicos de alto valor turístico que requieren habilitación de servicios. Con esto, se busca mejorar la infraestructura y accesibilidad en zonas clave, facilitando una mejor experiencia para visitantes y residentes.

Asimismo, destaca la construcción de dos canchas de baloncesto 3x3, una en el Parque Municipal y otra en el Barrio Cordillera. Estas instalaciones contarán con una carpeta de hormigón pulido y cierre perimetral con malla deportiva, garantizando su funcionalidad y la seguridad tanto de los deportistas como de la comunidad en general.

Por su parte, el director de Secplac, Alexis Figueroa, subrayó la importancia de estas inversiones para el desarrollo de la comuna. "Estamos impulsando proyectos que responden a las necesidades de la comunidad y que permitirán a Pucón seguir consolidándose como un destino turístico de categoría mundial. Estas mejoras no solo benefician a los visitantes, sino que también impactan positivamente en la calidad de vida de sus habitantes", declaró.

Las autoridades locales han resaltado la importancia de estos proyectos para consolidar a Pucón como un destino turístico moderno y seguro, además de promover el bienestar de sus residentes.



Pucón es más que un destino turístico, es nuestro hogar. Ver cómo nuestra comuna crece y se moderniza con proyectos que realmente marcan la diferencia nos llena de orgullo"

*Sebastián Álvarez Ramírez,
 Alcalde de Pucón*

prendedores artesanos, dando respuesta a una importante problemática: el comercio ambulante ilegal. La Feria Pucón Emprende 2025, además, se convirtió en una vitrina diaria del talento local, reuniendo a distintas agrupaciones de la ciudad y visibilizando lo mejor de su cultura, marcada por el lagoo el volcán.

FONDOS MUNICIPALES

Entre las iniciativas en mar-